
Compte rendu 

Réunion CODIR le samedi 14 janvier 2023 

 

Présents : Gaëlle, Jean Michel, Aurélie, Caroline J, Michèle, Charlène, Laetitia, Clothilde, Ombeline, 

Caroline P, Adam 

 

1. Trésorerie et tendance du budget 2022  

La clôture du budget 2022 n’est pas terminée (relevé de décembre reçu la veille) mais l’aide 

allouée pour l’embauche de Gaëlle semble éviter d’être en déficit. 

➔ nécessité de trouver des fonds pour les années à venir (sponsoring, organisation de 

stages payants…) 

 

 

2. Evénements :  

_ Fête de Noël : la fête semble avoir été appréciée par tous, bénévoles comme adhérents et 

leur famille.  

Concernant la dernière partie (compétition interne), il serait nécessaire de donner un ordre 

de passage avec des horaires pour que les parents sachent à quoi s’attendre.  

A refaire 

Déficit de 100€ environ soit moins que le coût des sablés qui sont pros de toute façon chaque 

année.  

News de Cap’Gym : 1 er du 2e challenge avec un gain de 400€ en matériel gymnique 

_ Préparation stage access février sur deux jours pour les groupes Access et les écoles de gym 

sur inscription. Avec une quarantaine de places, 8€ avec le goûter. 10h-16h 

Une information par flyer et mailing est prévue avec inscription via un google form. 

_ stage Fed A et Perf prévu durant ces vacances : il serait utile de donner les dates au plus tôt 

afin que les parents puissent s’organiser. 

 

L’idée d’un calendrier mensuel ou périodique est proposée avec les dates des grands 

événements pour une meilleure anticipation de chacun et une information pour tous de la 

vie du club. Voir avec Jennifer pour l’intégrer au site.  

 

3. Compétitions : 

Engagements : 

3 équipes GAM : 1 Fédéral B, 1 fédérale A 12 et + et une Performance 7-9 ans -> nécessité de 

bien prévenir les plus jeunes que les qualifications sont difficiles à obtenir pour ne pas 

entamer leur motivation.  

16 équipes GAF : 3 en performance dont une en 7-9 ans, 6 Fédérale A Région, 2 Fédérale A, 2 

Fédérale B 7-9 ans et 2 Fédérale B 

Plus de 80 licenciés auront cette année accès aux compétitions fédérales.  

Pour les Access, cette année, nous espérons la tenue de compétition de proximité, la 1ère 

étant organisée par notre club le 11 février 2023 (1ère dans les Vosges) 

Parkour : inscription de 3 licenciés pour la compétition de Charmes (21 janvier) 



 

 

4. Formations et emplois: 

Juge N4 : obtention pour Clothilde. 1ère juge N4 du club de Vittel 

Juge N1 GAF : obtention pour les 2 Judith  

➔ FELICITATIONS A NOS DIPLOMES 

BPJEPS Gaëlle : tout se passe bien ,le contenu est vraiment intéressant 

FIONA : avenant pour 5 heures hebdomadaires en remplacement de Pauline une fois par 

mois + subvention de 1300€ en attente de la part de la mairie de Coussey.  

 

5. Matériel : 

Journées de prêts et location : rentrée de 820 €  

Commande de polos Coachs 594€ et de 2 tenues Moreau pour les GAM (226€) 

+ SACS ET VESTES (6 ou 7 sacs et 9 vestes commandés par nos licenciés et à leurs frais) 

Charte Sport 88 : demande 1770€ pour les justaucorps et les polos + 3168€ pour les ½ boules 

pour les anneaux, la barre, le trampo tramp et le tapis + 42 € Décathlon soit 4980€ au total 

Dotation section sportive : Charlène doit voir si nous avons bien obtenu les reliquats de la 

commande passée l’an dernier et quelle est la dotation pour cette année.  

400€ de Cap Gym 

 

6. Sponsoring et subventions 

SPONSORS : 

FDSEA en cours : la FDSEA fait des devis pour équiper les gymnastes en sacs ficelles flockés. 

Optique Padovani : partenariat d’un an signé (banderole dans la salle en contrepartie) 

Crédit Mutuel : demande de RDV avec S Cachet et Présidente pour une convention de 3 ans 

➔ Il est indispensable de continuer à rechercher des sponsors 

 

SUBVENTIONS : 

Charte 88 : 

1ère partie envoyée (voir point matériel) 

Appel à projet cohésion sociale et territoriale : choix d’axer sur le développement de la Gym+ 

Dossier FDVA à faire pour le 20 février 

Charte de la ville : en attente de réception des documents 

Nestlé : pour être conforme à la loi, il n’est plus possible de nous fournir de l’eau 

gratuitement sans valorisation -> convention signée avec la Saint Remy et nécessité de 

l’intégrer en don en échange d’un panneau Vittel (qui sera fourni) 

 

Projet photographie : Caroline J s’occupe de voir avec le photographe l’organisation qu’il 

souhaiterait pour réaliser des photographies individuelles des gymnastes intéressés. Création 

de créneaux à proposer aux parents en fonction de ses disponibilités.   

 

7. Organisation compétitions 

11 Février : compétition de proximité  

Entrée à 1€  

buvette sucrée : préparation des crêpes, faire les affiches pour les tarifs buvette 

liste des courses à faire : Caroline P s’occupera de faire les courses ensuite 



commander des médailles : aide de 100€ par le CD88 

Déclaration au CPO : 13h 16h sinon salle facturée 

au moins une vingtaine d’inscrits chez nous 

Demander des gâteaux aux parents dont les enfants sont inscrits 

 

25-26 Mars : FED A GAF en indiv et FED B en équipes (pas de GAM car trop peu nombreux) 

Réservation de la salle de réunion à faire (Ophélie) 

Faire une demande de buvette 

Préparation de la salle le vendredi à 18h : certainement un seul plateau donc suppression 

d’une barre, installation des tables et chaises pour les juges, préparation de la salle 

d’échauffement 

➔ Faire un google form pour faire appel aux licenciés bénévoles pour aider  

➔ Voir avec Intermarché pour créer un compte asso 

 

 

Divers :  

Projet associatif à renouveler d’ici la fin de l’année : 2 mots pour décrire le club et son évolution 

souhaitée -> demander à l’ensemble des licenciés 

Enquête CD88 pour une formation adaptée aux cadres bénévoles adultes : proposer à nos cadres 

déjà en place   + aux parents qui pourraient être intéressés par l’encadrement mais qui n’oseraient 

peut être pas proposer leur aide. 

CDOS : enquête pour l’installation d’une borne interactive dans les locaux et une formation pour 

sensibiliser aux risques de violences sexuelles et les postures à avoir 

-> ok pour l’installation de la borne 

-> formation proposée : plusieurs membres sont intéressés en fonction des modalités d’organisation 

(Gaëlle, JM, Caroline P, Charlène, Ophélie ?) 

 


